
                      2007.8.28（開催日） 

      

   四国コンテンツ連携推進会議 第３回高知地域部会の開催報告（案） 

 

開会 部会長あいさつ 松田部会長 

   出席者の紹介（２２名出席） 

 

議事 

１ 四万十コンテンツで地域連携・地域活性化に向けて 

   （１）.コンテンツの発表会 

       部会メンバー各々からの映像コンテンツの発表 

      （このコンテンツについては、四国コンテンツ連携推進会議のス

トリーミングサーバーや希望される高知ＣＡＴＶ様などのメデ

ィア様で流させていただきたいと考えておりますので、著作権

等のクリアされたもの、個人等の宣伝色が強すぎないものを準

備いただきましたら幸いです） 

     予定どおり発表会を行うことができました。コンテンツの発表者は 

        次の方々。 

        四万十市、四万十町、砂浜美術館、津野町、坂本先生、NTT ドコモ 

四国高知支店、四国総合通信局  

（コンテンツは、９月２１日までに四国コンテンツ連携推進会議の HP

にアップ予定） 

   （２）研修会・講演会 

テーマ 「地域コンテンツの利活用と地域活性化の可能性」（仮題） 

      講 師 ㈱オーエン  

代表取締役 総合プロデューサー  東 浩司氏 

     ご講演は、四万十地域の活性化に向けては、この地域が抱える課題 

等から地域が連携できるテーマを決めて、その解決に向けた取り組み 

を含めて、コンテンツ流通によって盛り上げていくというストーリー 

    だっように思います。 

コンテンツを生産し、ただ流せばよいとうものではなく、一つのも 

のにまつわる歴史的、文化的な背景や価値等を含んだコンテンツと組み 

合わせて、点的なものでなく面的、立体的なものになるように工夫して 

発信していくことの必要性が述べられていたような気がします。（白井 

の感想） 

 



 

   （３）質問、意見交換 

 記載を省略（すいません。失念しました。） 

 

  ２ 四国コンテンツ連携推進会議の活動状況報告 

.人材育成部会、ガイドライン部会 

・第１回合同部会 

・研修会（知的財産権） 

・コンテストの開催 

     ・ガイドラインの取りまとめ（平成１９年度版） 

・ ワークショップの開催等 

 

これまでの活動を中心に事務局から報告。 

 

 

  ３ 今後の高知地域部会の活動 

        
     今後の活動について、会議の時間切れで、確認された訳ではありま 

せんが、今回のコンテンツ発表会で盛り上がったことを一つの契機と

して、どんどん地域コンテンツを制作していこうということになりま

した。１～２か月に１本のペースで制作できればと（決まった訳では

ありませんが）。 

 

 

 


